

Weiterer Fall von Trigynie beim Kiebitz (*Vanellus vanellus*) in der badischen Oberrheinebene, Baden-Württemberg

Martin Boschert

Der Kiebitz (*Vanellus vanellus*) gilt als überwiegend, meist saisonal, monogam. Viele Studien in verschiedenen Brutgebieten Europas zeigten jedoch, dass Polygamie, meist Bigynie, bei dieser Art regelmäßig auftritt. Regelmäßig kommt jedoch auch Trigynie und Tetragynie vor. Polygamie beim Kiebitz ist auch in Baden-Württemberg nachgewiesen, wurde aber bisher selten beschrieben (ein genau dokumentierter Fall von Trigynie). An dieser Stelle wird über einen weiteren Fall von Trigynie aus der badischen Oberrheinebene aus dem Jahr 2018 berichtet.

A new case of trigyny in the Lapwing (*Vanellus vanellus*) in the Upper Rhine Valley, Baden-Württemberg

The Lapwing is known as a predominantly monogamous species, yet polygamy (mostly bigyny, but also tri- and tetragyny) has been observed regularly in many studies in different breeding areas in various parts of Europe. Polygamy has also been verified in Baden-Württemberg (one well documented case of trigyny). This paper deals with another case of trigyny from the Upper Rhine Valley of the Baden region.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Ornithologische Jahreshefte für Baden-Württemberg](#)

Jahr/Year: 2019

Band/Volume: [35](#)

Autor(en)/Author(s): Boschert Martin

Artikel/Article: [Weiterer Fall von Trigynie beim Kiebitz \(*Vanellus vanellus*\) in der badischen Oberrheinebene, Baden-Württemberg 39-41](#)